

Lunes, 5 de marzo de 2007

Cuatro ex niños-soldado comienzan la Universidad en Almería

Los cuatro niños fueron niños-soldado en Sierra Leona, y ahora gracias a las becas de la asociación "Todos son Inocentes" comienzan mañana su formación en la Universidad almeriense

La asociación "Todos son Inocentes" que impulsa estas becas para niños-soldado, apuntó que los problemas burocráticos y la "difícil situación" de la zona donde provienen, han provocado un retraso en la llegada, que estaba prevista para el pasado 15 de enero.

Unos días después de que comiencen sus clases de español en el Centro de Lenguas de la Universidad, los cuatro jóvenes serán presentados de manera oficial en la inauguración de las III Jornadas de Voluntariado Universitario de la UAL el próximo 12 de marzo.

Los cuatro ex niños-soldado, que poseen los mejores expedientes académicos del país, aprenderán el español y para el curso que viene se matricularán en Enfermería y en Ingeniería Técnica Agrícola y, una vez que acaben su formación, volverán a su país para desarrollar todos los conocimientos aprendidos.

Esta iniciativa de la ONG "Todos son Inocentes" y materializada por la Universidad almeriense es pionera en el mundo y su objetivo fundamental es contribuir a la formación de los jóvenes para lograr el desarrollo de un país del Tercer Mundo.

Fuente: EFE

MÁS INFORMACIÓN